
ECOLE MATERNELLE DU GRETAY 
35310 MORDELLES 
 

Procès-verbal du conseil d’école du jeudi 22 février 2024 
 
Personnes présentes : 

- Représentant des parents d’élèves : M. Roche, Mmes Selon, Besson et De Oliveira 
- Enseignants : Mme Ruban et M. Desveronnières  
- Représentante ASEM : Mme Drévo 
- Conseillère municipale chargée des affaires scolaires Mmes Clément et Rafflin 

Personnes excusées : 
- Inspectrice de l’Education Nationale : Mme Bosher Armelle 
- Directrice de l’école :  Mme Huby 

 
Désignation des secrétaires de séance : M. Desveronnières 
 
Projets de classe et d’école 
- Le ciné concert « Hop trouvé » offert par la municipalité à l’Antichambre en décembre était de très 
grande qualité et tout à fait adapté à l’âge des élèves. De plus, il correspondait au projet cinéma 
des GS. 
- Les lectures des élèves d’élémentaire ont lieu chaque jeudi dans les 3 classes de maternelle. 
- Les classes de Mme Ruban et Mme Huby sont allées au Musée des Beaux-arts de Rennes le 2 
février pour une animation autour des émotions (PS/MS) et de l’art moderne et contemporain (GS). 
L’animation de la classe de TPS/PS/MS initialement fixée le 25 janvier est reportée au 20 juin, sur 
le thème des émotions. 
- En mai l’équipe enseignante a demandé la venue d’un spectacle « Bœuf Mode » de la compagnie 
Billenbois qui permettra de poursuivre le travail sur le corps entamé par le projet « monstre », mais 
aussi ommencer un travail sur la ferme pour les TPS/PS et MS. 
- Une visite à la ferme est d’ailleurs programmée le 27 mai pour les TPS/PS et MS à Chartres de 
Bretagne à la ferme pédagogique Le moulin du bois. 
- Les prochaines visites à la médiathèque correspondent à l’exposition de l’auteur François Soutif.  
- Les classes de Mmes Lebourg et Ruban iront au cinéma le 19 mars pour une projection de 
« Contes de la ferme ». La découverte du lieu culturel fait partie de notre projet EAC (Education 
artistique et culturelle) et les courts métrages proposés sont différents de ce que les élèves ont 
l’habitude de regarder.  
- Le projet « Ecole et cinéma » se poursuit pour les GS. Ils sont allés à la seconde projection 
« Histoire sans fin » le 20 février. La dernière n’est pas encore programmée, il s’agira du film 
d’animation « Les aventures du prince Ahmed ». 
- L’APE organise une boum le vendredi 15 mars à La Biardais.  
- La fête de l’école aura lieu le 22 juin. 
- Les séances de musique ont débutés en janvier avec Jonathan Fouchet de l’école de musique de 
La Flûme. Les GS présenteront leur spectacle « Le Gretay fait son cinéma », le 4 juin à 19h00 à 
l’Antichambre dans le cadre des projets scènes ouvertes. 
- Les séances d’escalade de la classe de Peggy commencent le 15 mai pour 6 créneaux. 
 
Exercice Sécurité 
Les exercices PPMS intrusion (17/11/23) et risque majeur (15/12/23) se sont bien déroulés. Un des 
talkies-walkies n’était pas allumé mais il a été retesté après. 
L’exercice évacuation incendie sera fait à la rentrée de mars. 
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Evaluation d’école 
Elle a pour but d’améliorer, pour l’ensemble de la communauté éducative et de ses acteurs, les 
conditions de réussite collective, d’exercice des différents métiers et de bien-être dans l’école. Elle 
a lieu tous les 5 ans et permet de se fixer deux axes d’amélioration. Elle est constituée de deux 
phases. 
Première phase : auto-évaluation. Toute cette période (janvier/février), les équipes enseignantes de 
la maternelle et l’élémentaire ont travaillé ensemble sur la rédaction du rapport d’auto-évaluation. 
Pour analyser l’école dans sa globalité, les enseignants ont exploré 4 domaines : les apprentissages 
et le suivi des élèves, l’enseignement - le bien-être de l’élève et le climat scolaire - les acteurs et le 
fonctionnement de l’école - l’école dans son environnement institutionnel et partenarial. C’est dans 
ce cadre que les familles, les élèves et les agents périscolaires ont été sollicité par le biais d’un 
questionnaire.  
Seconde phase : évaluation externe. L’évaluation externe s’appuie sur l’auto-évaluation et en 
constitue un prolongement par le croisement des regards qu’elle construit, celui des acteurs de 
terrain engagés et celui des évaluateurs, extérieurs. Cette phase aura lieu du 8 au 12 avril ; les 4 
évaluateurs externes (Mme Graincourt, CPD maternelle, Mme DALINO, proviseur à Montfort, M 
Moniot, CPD EPS et Mme Tocqué, directrice à Chantepie) pourront solliciter une rencontre avec les 
enseignants, les élèves, les familles et les agents. Les personnes concernées en seront informées. 
 
Budgets  
Subvention APE 
L’APE (association des parents d’élèves) a versé, cette année encore, une subvention de 17€ par 
élève. 
Budget fonctionnement municipal 
Les demandes d’investissement municipal doivent maintenant être argumentées et présentées 

selon 3 niveaux de priorité. Ci-dessous les demandes de novembre qui seront votées en mars : 

 Priorité 1 : investissement indispensable, justifié, urgent et réalisable dans l’année 

- Un téléphone portable dédié aux appels d’urgence de l’éducation nationale notamment 
dans le contexte actuel d’urgence attentat. 

- Coin écoute : un répartiteur 6 casques et 12 casques pour remplacer les casques 
défectueux des 3 classes. 

- Copieur couleur nécessaire au travail de langage notamment et surtout parce que les 
contrats touchent à leur fin et qu’il avait été convenu qu’ils seraient renouvelés par un 
copieur couleur comme dans les écoles élémentaires. 

- Un TNI avec une visionneuse pour la classe de GS. Les outils numériques deviennent 
indispensables aux enseignements (l’étude de faisabilité a déjà été faite). 

Priorité 2 : investissement nécessaire mais sans caractère d’urgence 

- Parcours sensoriel pour la motricité pour développer la sensibilité tactile des élèves. 

- Un TNI avec une visionneuse pour chacune des autres classes car les outils numériques 
deviennent indispensables aux enseignements. 

Priorité 3 : investissement pouvant être décalé dans le temps 
- Draisienne en commun avec le périscolaire afin de renouveler le parc roulant de l’école. 

 
Renouvellement du copieur 
Le renouvellement du bail du copieur a eu lieu début janvier 2024. L’équipe enseignante souhaite 
connaitre les éléments qui n’ont pas permis l’installation d’un copieur couleur (demandé depuis 
plusieurs années en investissement). En effet, l’intérêt de la couleur a été explicité lors de plusieurs 
conseils d’école et lors de la dernière demande d’investissement. 
La municipalité a constaté une augmentation importante des copies depuis la couleur en 
élémentaire. Le service des finances a décidé d’investir dans un copieur noir et blanc pour la 
maternelle. La municipalité envisage de fournir un code à la maternelle pour accéder au 
photocopieur couleur de l’élémentaire, avec un quota. Dans la prochaine école, il y aura un copieur 
couleur commun.                                                   2 



 
Future école 
Lors du dernier conseil, les travaux étaient en avance sur le planning, est-ce toujours le cas ?  
Pas d’avance mais les travaux sont dans les temps. 
Les équipes enseignantes ont été sollicitées pour proposer un nom et une œuvre plastique pour la 
future école pour le 31 janvier. Le délai étant trop court pour travailler avec les élèves sur le sujet, 
aucune proposition n’a été faite. Quel nom et œuvres ont finalement été choisis ? 
Le nom n’est pas encore choisi, ça ne sera pas un personnage célèbre mais le nom sera plutôt sur 
le thème de la nature. Il y aura un second temps où les élèves pourront choisir en votant le nom de 
l’école parmi plusieurs propositions. 
Un comité artistique sera nommé pour l’œuvre d’art. 
Enfin, les enseignants ont accepté la proposition de la municipalité de travailler en classe sur 
l’avancement des travaux et sur la technique de construction en terre de la future école en fonction 
de ce qui sera proposé par rapport au niveau des élèves. 
 
Diagnostique Technique Amiante DTA 
L’entreprise Socotec a rédigé un diagnostic technique amiante le 20/09/23. Vous trouverez ci-
dessous leurs conclusions. 

 
Pour information : 
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Les normes sont respectées, tant qu’il n’y a pas de travaux, ça va. 
 
Groupe d’échange périscolaire 
Le groupe d’échange périscolaire du 15 février, composé de représentants de parents de chaque 
école, d’élus de la majorité et de responsables du périscolaire, permet de discuter du temps 
périscolaire. La réunion n’ a pas eu lieu car il n’y avait pas de questions.  
 
Prochain conseil d’école 
Le prochain conseil d’école est fixé au 18/06/24 à 18h15 à l’école. 
 
 Compte-rendu rédigé par Mme Ruban, validé par le secrétaire M. Desveronnières 
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